

02.07.2020

Liebe Eltern,

wir freuen uns sehr, dass wir Ihnen endlich mitteilen können, dass wir die Schulbusse wieder komplett mit Grundschulern und Kindergartenkindern besetzen dürfen und Ihre Kinder ab Montag, den 06.07.2020, an jedem Schultag zur Schule und nach Hause befördern können.

Die Haltestellen werden nach den "alten" Fahrplänen angefahren, wobei die neuen Wohnorte der Kinder, die in der Zwischenzeit umgezogen sind, natürlich berücksichtigt werden.

Falls Sie Fragen haben, können Sie gerne Frau Dörr-Streit unter der Rufnummer 06223-807115 kontaktieren.

Wir blicken nun freudig auf die letzten Wochen dieses turbulenten Schuljahres, in denen unsere Grundschülerinnen und Grundschüler wieder in ihren gewohnten Klassen zusammen lernen können.

Herzliche Grüße

Anja Korn-Distel, Irmgild Schulte-Moeckel, Ulrike Neuweiler, Noëlle Soerensen sowie das Lehrerinnen- und Lehrerteam und Erzieherinnenteam der Grundschulen Förderschwerpunkt Hören und Sprache und des Schulkindergartens